
SEP faz proposta ao Conselho de Administração do
CH do Médio Ave

13 Novembro, 2014

 

SEP reuniu com Conselho de Administração do Centro Hospitalar do Médio Ave, EPE a 20 
de outubro onde apresentou questões como horários e a falta de enfermeiros.

 

Ainda uma proposta sobre a Direcção de Enfermagem sendo imprescindível para a operacionalização da “nova”
avaliação do desempenho e outras chefias.

Ver documento na integra

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

Página 1 de 1

https://www.sep.org.pt/files/uploads/2016/05/131114Medio_Ave.pdf
http://www.tcpdf.org

